

Pressemeldung
Heidenheim, 03. April 2017

Kreissparkasse Heidenheim für Versicherungsgeschäft ausgezeichnet

Im Rahmen der Jahresauftaktveranstaltung der SV Sparkassenversicherung erhielt die Kreissparkasse Heidenheim eine Auszeichnung für die positive Entwicklung im Versicherungsgeschäft.

Die Absicherung biometrischer Risiken wie beispielsweise der Arbeitskraft oder der Gesundheit sowie die Absicherung des eigenen Hab und Guts sind für die Kreissparkasse Heidenheim seit jeher feste Bestandteile einer ganzheitlichen Finanzberatung. Bei einem Schadensfall sollen die Auswirkungen auf die persönliche Finanz- und Lebenssituation möglichst gering bleiben. „Themen, die heute scheinbar selbstverständlich sind. Dennoch sehen wir uns in der Verantwortung unsere Kunden darüber zu informieren“ sagt Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim.

Im vergangenen Jahr ist dies den Beratern der Kreissparkasse Heidenheim besonders gut gelungen. Demnach konnten die Umsätze im Versicherungsgeschäft deutlich gesteigert werden. Die Kreissparkasse Heidenheim zählt damit zu den besten Sparkassen in Baden-Württemberg. Die SV Sparkassenversicherung nahm dies zum Anlass und überreichte vor kurzem im Rahmen ihrer Jahresauftaktveranstaltung einen Preis an die Kreissparkasse.



BU: SV-Vorstand Vertrieb Dr. Andreas Jahn (1. v. r.) und SV-Vertriebsdirektor Juan Carlos Estevez (1. v. l.) überreichten die Auszeichnung an Thomas Hessenauer (2. v. l.), stv. Vorstandsmitglied der Kreissparkasse und Friedrich Rieck (2. v. r.), Verbundbeauftragter der Kreissparkasse Heidenheim.